EN
Report of the Youth Assembly

A few things can be observed when the Youth of Progressive Political families come together to discuss the biggest challenges of our time. 
First of all we all have to admit that motivation is very strong among us. We don’t just say we need to come together and focus on common grounds, we just did it!
No matter the national differentiations and challenges in each country the young generation faces common challenges and has common concerns and demands across Europe. Our organizations and political families have to give shared fights and implement real alternatives, this is our perspective of internationalism. We are here to build a front to act both on a national and an international level according to a common strategy as a platform of progressive forces. With the moto “act local- think global”, the hard work has to be done on grassroots level in every neighborhood in every school and university, in every place young people study, work and create. It is the responsibility of the youth to leave no space for fascists and extreme right forces in the youth, and persuade them to join our struggle and claim their rights. The youth is the one mostly affected by the financial and social crisis, because we face the highest rates of unemployment, we face flexicurity and precariousness, brain drain and depreciation of labour rights. The young people have constantly to ask themshelves “am I good enough?” and disregard all the collective visions. 
We had a very fruitful conversation about all these issues, a conversation that was not only focused on the “easy” subjects that we can all agree easily on. Agreements and disagreements are necessary to build a front together on common grounds. In this framework many proposals were made by the participants. 
1. Youth of SYRIZA had made a useful proposal for a common declaration of the youth which focuses on claiming youth rights across Europe. It is a document that sums up all our common views and visions and is open for discussion and can be the foundation for further conversation and action. 
2. Linksjudend solid invited as all to participate at an assembly of the youth in Lepzig, Saxony, in March. This meeting will empower us to take further action and let further initiatives sprout. It is the perfect opportunity to plan more specific actions together. 
3. Linksjugend of Hamburg – Germany has informed us about a useful campaign against austerity across Europe, and many participants offered to endorse this effort. 
4. Other campaigns about tax evasion and climate change and ecological transition were proposed and we are looking forward to working on them together. 
5. We are very grateful to meet comrades from all Europe and the world who attended the assembly, as well as the comrades from the Communist Party of South-Africa. We are really honored and grateful.
Our main goal is to persuade young people in Europe that putting left and progressive forces in the forefront is a real alternative for Europe. We fight against austerity and fascism for a peaceful and just society. We stand for solidarity and human rights. This is why we decided to take active initiatives that put youth in the forefront and not just talking about our need for decisions. In view of the European elections of 2019 that the dilemma between conservatives and progressives is more clear than ever, we decided to form common declarations and organize youth forums from now on. The plan is not just each political group supports the ideas or the campaigns of the other, but build something new and genuine supporting the all the ideas that unite us. 
We have to find the confidence and the strategy to implement all these brilliant resolutions and we will start from common campaigns and initiatives in the immediate future. 
We are leaving Bilbao European forum today in the hope of proudly presenting you the results of our upcoming meetings (like this in Leipzig in March) and campaigns. We hope that the next European forum after the elections of May 2019, will find us with great results, much more confidence and a cohesive plan to move forward. 









FR
Compte-rendu de l’Assemblée des Jeunes

Nous pouvons observer certaines choses lorsque les jeunes des familles politiques progressistes se réunissent pour discuter des plus grands défis de notre époque.
Tout d’abord, nous devons admettre que notre motivation est très forte. Nous ne disons pas simplement que nous devons nous rassembler et nous concentrer sur des points communs, nous l'avons fait!
Quelles que soient les différences et les défis nationaux de chaque pays, la jeune génération est confrontée à des défis communs et a des préoccupations et des exigences communes dans toute l’Europe. Nos organisations et nos familles politiques doivent mener des luttes communes et mettre en œuvre des vraies alternatives, parce que c'est notre perspective de l’internationalisme. Nous sommes ici pour construire un front afin d’agir aux niveaux national et international selon une stratégie commune en tant que plate-forme de forces progressistes. Avec le slogan «agis local, pense global», le travail ardu doit être accompli au niveau local, dans chaque quartier, dans chaque école et chaque université, partout où les jeunes étudient, travaillent et créent. Les jeunes ont la responsabilité de ne laisser aucune place aux fascistes et aux forces d'extrême droite, et de persuader les jeunes de se joindre à notre lutte et de revendiquer leurs droits. La jeunesse est la plus touchée par la crise financière et sociale, car nous sommes confrontés à un taux de chômage plus élevés, à la flexicurité et à la précarité, à la fuite des cerveaux et à la dépréciation des droits du travail. Les jeunes doivent constamment se demander: «Suis-je assez bon?» et ne pas prendre en compte une vision collective.

1. Nous avons eu une conversation très fructueuse sur toutes ces questions, une discussion qui n’a pas été uniquement axée sur les sujets «faciles» sur lesquels nous pouvons tous nous entendre facilement. Des accords et des désaccords sont nécessaires pour construire un front commun sur des bases communes. Dans ce cadre, de nombreuses propositions ont été faites par les participants.
2. Les jeunes de SYRIZA ont fait une proposition utile pour une déclaration commune des jeunes, centrée sur la revendication des droits des jeunes en Europe. C’est un document qui résume toutes nos opinions et visions communes, qui est ouvert à la discussion et qui peut servir de base à de nouvelles discussions et actions.
3. Linksjudend solid nous a invités à participer à une assemblée de la jeunesse à Lepzig, en Saxe, en mars. Cette réunion nous habilitera à prendre des mesures supplémentaires et à laisser naître de nouvelles initiatives. C'est l'occasion idéale de planifier ensemble des actions plus spécifiques.
4. Linksjugend de Hambourg - Allemagne nous a informés d'une campagne utile contre l'austérité à travers l'Europe et de nombreux participants ont proposé de soutenir cet effort.
5. D'autres campagnes sur l'évasion fiscale, le changement climatique et la transition écologique ont été proposées et nous sommes impatients d'y travailler ensemble.
6. Nous sommes très reconnaissants de rencontrer des camarades de toute l'Europe et du monde présents à l'Assemblée, ainsi que des camarades du Parti Communiste Sud-Africain. Nous sommes vraiment honorés et reconnaissants.

Notre objectif principal est de persuader les jeunes Européens que placer les forces de gauche et progressistes au premier plan est une réelle alternative pour l'Europe. Nous luttons contre l'austérité et le fascisme pour une société juste et pacifique. Nous luttons pour la solidarité et les droits de l'homme. C'est pourquoi nous avons décidé de prendre des initiatives actives qui placent les jeunes au premier plan et ne se contentent pas de parler de notre besoin de décisions. Compte tenu des élections européennes de 2019, le dilemme entre conservateurs et progressistes étant plus clair que jamais, nous avons décidé de formuler des déclarations communes et d'organiser des forums de jeunes à partir de maintenant. Le plan ne consiste pas seulement en ce que chaque groupe politique soutient les idées ou les campagnes de l’autre, mais aussi de construire quelque chose de nouveau et d'authentique en soutenant toutes les idées qui nous unissent.
Nous devons trouver la confiance et la stratégie pour mettre en œuvre toutes ces brillantes résolutions et nous partirons de campagnes et d'initiatives communes dans un avenir proche.
[bookmark: _GoBack]Nous quittons le forum européen de Bilbao aujourd'hui dans l'espoir de pouvoir vous présenter avec fierté les résultats de nos prochaines réunions (comme celle de Leipzig en mars) et de nos campagnes. Nous espérons que le prochain forum européen après les élections de mai 2019 nous donnera d'excellents résultats, beaucoup plus de confiance et un plan cohérent pour aller de l'avant.
